

# 白河西ロータリークラブ

SHIRAKAWA WEST ROTARY CLUB

2023~2024年度クラブ目標

# 『みんなが楽しい ロータリー』

会 長 佐 藤 幸 彦 幹 事 村 上 堅 二



# 世界に希望を生み出そう

2023-24年度国際ロータリーテーマ

# 第1808回例会

令和6年6月6日(12:30~13:30)



#### ○ソング

- ●君が代
- ●奉仕の理想
- ○ビジター
  - ●鈴木満様
- ○スマイルBOX
  - ●佐藤幸彦会長(6月2日バイク愛好会、矢田部会員、齋藤孝弘会員、鈴木孝幸会員、後半雨の中、お疲れ様でした。鈴木満様ようこそ。)
  - **永野文雄会員**(今日は6の数字が3ヶ重なる面白い日です。委員会発表の委員長さん一年間ご苦労様でした。十文字副幹事ご苦労様でした。)
  - 金田昇会員(ラストマンスになりました。あと4回の例会を楽しみましょう。)
  - ●佐藤清作会員(今年度も一年回顧の時期となりました。発表の委員長さんご苦労様です。今年度こそは出席を良くしようと 思っておりましたが、種々の事情により欠席が多くなりました。スマイルボックス委員会に所属していながらスマイルリポートの提 出が少なくなってまいりました。今日は二回分のです。)
  - ●山田顕一郎会員(遅くなりましたが、先月誕生日のお祝いありがとうございました。会社まで届けて頂き恐縮です。)
  - ●齋藤愛会員(結婚記念日のお祝いありがとうございます。 結婚18年になります。まだまだ頑張ります。)
  - ●山口治会員(今月は、誕生月なのでスマイルします。ついこの間成人式を迎えたと思っていたら68歳になるそうです。光陰矢の如しです。)
  - ●池田浩章会員(腰痛の為、長期休養申し訳ございませんでした。スマイルさせていただきます。)
  - **安部和夫会員**(6月4日に75歳の誕生日を迎えました。思ったより元気でいます。)
  - ●高畠裕会員(誕生祝いと結婚祝いを頂きありがとうございます。佐藤、村上年度の間もなくの帰港にお祝いを申し上げます。)

# 【今週の仮メイクアップ会員】

●6月2日 バイク愛好会

鈴木孝幸、齋藤孝弘、佐藤幸彦、矢田部錦四郎

● 6月4日 県南分区新旧会長幹事会 佐藤幸彦、村上堅二、阿部克弘、十文字光伸

# ▶第1808回例会出席状況 (R6年6月6日)

▲ 出席免除を受けていない正会員数	51名
₿出席免除の適用正会員数	19名
● 全正会員数	70名
● ④の出席者数	19名
■ @のメイクアップ者数	0名
₿ 圏の出席者数	14名
<ul><li>● = © + ® + ®</li><li>(メイクアップ補填後の出席会員数)</li></ul>	33名
	6 5
<ul><li>■ ⑤ / ⑪ × 100</li><li>(例会出席率)</li></ul>	5 0.7 %

- ▶例会日:第1·第3木曜日(12:30)その他の木曜日(18:30~19:30)
- ▶例会場: 白河市新白河駅前 東京第一ホテル新白河
- ▶事務局: 〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5 (白河商工会議所内) ☎23-3101 FAX22-1300

# 本日のプログラム

# ■会長の時間

佐藤幸彦会長



皆さんこんにちは。まずは、お客様と言っていいのか、入会予定者と言っていいのか、鈴木満様ご紹介いたします。後ほど一言いただきたいと思いますので、よろしくお願いしたいと思い

ます。また、今期始めての村上幹事が休みということ で十文字次年度幹事、今日はよろしくお願いいたしま す。さて、6月2日バイク愛好会で北塩原村方面行く予 定でありありましたが、当日かなり雨が降るという予 報でしたけども矢田部会員、鈴木孝幸、齋藤孝弘会員 と私のメンバーは4人でしたが、それ以外に関根さん ていう方、本城さん、斉藤さんという方が行かれて、 合計7台で行ってきました。甲子トンネルを抜けて会 津若松方面で猪苗代でそばを食って帰ってきたという 道順だったんですが、猪苗代までは全然雨が降ってな く大変良かったんですが、帰り猪苗代から白河までは かなりの雨に濡れて全部ビショビショになってしまい ましたけど、それなりに楽しいツーリングだったかな と思います。さて、6月8日、昨日、一昨日でございま すが、分区会長幹事会がエクシブで行われました。県 南分区8ロータリーの新旧会長、幹事が集まりまして やったわけでございますけども、当ロータリからは私 と村上幹事、それと阿部エレクトと十文字次年度幹事 という形で出席してまいりました。やはり終わる者の 身とこれから始まるものではやはりパワーが違うなっ て非常に感じて、新年度はもう乗ってるなっていう感 じでがいたしました。さて、この明日、明後日の話な んですが、矢吹ロータリークラブの40周年記念事業が 「いやさか」で行われます。これは会場の都合上、3 名までにしていただきたいということですので、私と 村上幹事、阿部エレクト3人でお邪魔してまいります。 本日は1年回顧という1年回顧が始まりましたので、小 委員会の方、また1つよろしくお願いいたします。

## ■湊洋子挨拶



皆さん、こんにちは。この度、私ごとで恐縮ですが、人事の方でちょっと 役職名変わりまして、私の方も専務取 締役になりまして、今度支店長が鈴木 という者になりますので、今後慣れる

までは当面の間2名体制で参加させていただきたいと 思いますので、皆さんご協力のほどよろしくお願いい たします。

#### ■鈴木満挨拶



東京海上代理店の街ときわ・らいふ 白河支店長鈴木満と申します。よろし くお願いします。私この仕事について 20年目ぐらい。この仕事ではまだ早い 方ですけども、その時からここにいる

多数いる先輩方と先生方と仕事の機会でお会いすることが多かったものですから、その方たちに憧れてここの門までたどり着きました。まだ何もわかりませんけども、今後ともよろしくお願いいたします。

#### ■各委員会報告

#### ○雑誌広報渉外委員会

石部辰雄委員



雑誌広報渉外委員会の石部です。松 永委員長おいでなので私が出るまでも ないと思いますが、ちょっと見た分に ついて申し上げますので、参考にして ください。まず、横組の12ページ、ロ

ータリーの親睦活動について詳しく書いてあります。 全国のサークル面も載ってるようですので見てください。モーターサイクル国際親睦会バイク活動を通じた サークルとかスキーフェローシップの記事が出ており ます。同じく横組35ページ。深谷ロータリークラブの 記事が載っております。さすが渋沢栄一のふるさとっ ていうことですね。会員726名、市民700名で大会を開催した、こういう会であります。

あと、縦組16ページ、古関裕而さんを称える内容でありますが、福島南ロータリーの林さんの投稿になってますが、古関裕而を称える郡山南、あと、福島中心の7クラブ45名の有志で演奏会を開催したということですね。他の方見ても、みいいことばっか書いてありますので、私喋るよりもどうぞご覧なってください。活動の基本が載っておりますので、血となり肉となれる思いますので、よろしくお願いします。

#### ○親睦委員会

### 【結婚記念日】

齋藤孝弘会員、高畠裕会員、緑川直人会員、西山よし え会員、齋藤愛会員

## 【誕生日】

安部和夫会員、 山口治会員、 高畠裕会員、 兼子聡会員、 増子国安会員



#### ■本日のプログラム

#### 〇一年回顧

#### ・プログラム委員会

# 運天直人委員長



皆さんこんにちは。2023-24年度のプログラム委員会の回顧を申し上げさせていただきます。本年度プログラム委員会は、佐藤幸彦会長の掲げるスローガン「みんなが楽しい ロータリー」

のもと、プログラムを構成してまいりました。特にな かなか話す機会がない会員の状況や近況を会員の声例 会いうことで、年3回実施することができました。担 当していただきました石部さん、渡部さん、そして根 本さん。次2回目は、永山会員と遠藤さん、3回目は1 人ですけど、鈴木信教会員が担当していただきまして、 ほんとに普段なかなか喋れないというか、こうやって 皆さんと一緒に話す機会はあっても、ここで、みんな の前でこう話す機会ってなかなかない。長い会員の方 が大勢でしたので、本当にためになるお話をいただけ たなと思っております。本当に快く快諾していただい て、あの役を受けていただきました皆様、ありがとう ございました。また、その他に、オープン例会という ことで、普段なかなかお目にかかれないゲストもお呼 びさせていただきました。これは会長のツテでしたけ ども、アメリカ大使館からジョン・ナイリン様、そし て岡野塾から岡野塾長、また福島ファイヤーボンズか ら西田社長ということで、本当に多岐に渡る方たちを お招きして卓話をいただくことができました。普段な かなかお会いできないものですから、こういったこと でロータリーの情報発信とか、理解が深められたのか なと思っております。1つ心残りは、会長が当初言っ てたんですが、中島常幸プロを呼んでお話ししていた だければ1番良かったのかなと思いますけど、そこは 叶いませんでしたが、今年1年、そういった皆さんに 助けていただきながらプログラムを今年全うすること ができました。また来年は楽しいプログラムがプログ ラム委員長のもと展開されると思います。今年1年皆 さんに感謝申し上げて、回顧といたします。

#### ・出席委員会

#### 大住由香里会員



みなさんこんにちは。出席委員の委 員長を仰せつかりました大住です。改 めまして、今年1年振り返りますと、出 席率を高めるといった活動がなかなか できずに反省点となってしまったこと

をお詫びしたいと思ってます。また、毎週予定の例 会のメールを送るんですけれども、そちらも皆さんが 参加したいなとか言っていかなきゃなっていうような 内容でなかったことがちょっと反省点になってしまいました。ただ、委員の皆様にはご協力いただきまして、なんとか1年を無事終了させることができたことを感謝したいと思います。私自身がそうなんですけれども、今日も出席の連絡もせず、出席ボードにも丸もつけず出席してしまうという。SSAの皆さんと吉田さんにはご迷惑をかける状況もありましたので、うまく活用できる方法なども考えながら、次年度へ引き継ぎさせていただければなと思っております。ほんとに今年1年ありがとうございました。

#### ・親睦活動委員会

#### 吉成真五郎委員長



皆さんこんにちは。親睦活動委員会の報告をさせていただきます。親睦活動委員会は、副委員長の根本あゆみさん、それから鈴木信教さん、長克則さん、白岩修一さん、増子国安さん、沼

田重一さん、鈴木浩一郎さん、佐藤礼子さん、西山 よしえさん、小山智さん、吉成茂さん、山縣栄寿さ ん、齋藤愛さんというメンバーで1年間活動してまい りました。最初に、先ほどもお渡しした誕生日祝いと 結婚祝いですけども、鈴木浩一郎君のチョイスで、ロ ータリーっていうですね、ロータリーらしいシャンパ ンを、イタリアのシャンパンなんですけども、ご用意 させていただきました。ノンアルコールは、フランス のスパークリングワインと、会津の小森ブドウ園てい うところですね、なかなかこの辺で入手できないグレ ープジュースを用意しました。結婚記念日なんですけ ども、甲子工房くるみの森っていう、那須の小学校跡 に工房があるお菓子屋さんなんですけども、そちらの 焼き菓子をご用意させていただきました。クリスマス の時、皆様にお土産でお渡しした、シュトレンもです ね、この甲子工房くるみの森の方からの品になります。 去年の最初、7月20日、納涼例会だったんですけども、 会員43名、家族の方24名で、合計67名、コロナを開け て、賑やかに開催することができました。スイカ割り とか花火大会とか、色々ですね、当日2時頃から、親 睦委員会で準備しまして、一生懸命やらせていただき ました。関谷農園さんの野菜セットを皆様にお持ち帰 りいただきました。子供たちには花火セットという形 でプレゼントをしました。クリスマス例会はグランデ ィ那須ですね。まだ記憶に新しいと思うんですけども、 佐藤幸彦会長の熱い思いで素晴らしい演奏を練習を重 ねていただいて、手作り、会員と会員の家族の方での 演奏という形で、オープニングをいたしました。こち らは、納涼例会よりも多くの方、総勢82名の方にご出 席いただきました。子供たちにも図書カードとクッキ

ーをプレゼントしまして、大変皆様にはご満足いただ けたかなという風に思っております。4月25日なんで すけども、観桜会を開きまして、矢吹ロータリーさん と合同ということで、お風呂に入れる方にはお風呂に 入っていただいてという形で初めて、私としては初め てやったんですけども、スーツの方と、館内着を着て る方が1つの会場にいるっていう、なんかちょっと微 妙だなって思って、ちょっと感じたんですけど、お風 呂に入った方はこういうのもいいねっていう風に言っ ていただきました。今月の最後、会長・幹事慰労会が 親睦でまだ事業を持ってますので、それが最後になる んですけども、ほんとに1年間親睦は登場回数の多い、 主観する事業の多い委員会だったので、委員会の皆様 には本当に大変お骨折りいただきまして、ありがとう ございました。多数ご参加いただいた会員の皆様にも お礼を申し上げまして、私の報告とさせていただきた いと思います。

#### 〇ロータリー情報委員会 吉野敬之委員長



先週、担当例会の方やらせていただきまして、本来ですとIMであるとかそういったところで皆さんの方に啓蒙活動して参加者を増やすとか、そこでまたロータリーをよく理解していただく

という活動と、ロータリーに関しての増資を深めていただくというようなことを目的にやらせていただく予定でございましたが、先週の担当例会の中でお話するにとどまりまして、委員長には、若干力不足かなという風に思っておりますが、来年の鈴木孝之委員長はきっと私の倍も働いてくれると思うので期待いたしまして、以上、報告とさせていただきます。すいません、後ほど文書で提出させていただきます。

#### 〇雑誌広報渉外委員会 松永紀男委員長



皆さんこんにちは。昨年初めに、村 上さんの方からお前なんか役割ないと 来ないだろうっていう風に言われて、 有無を言わさず広報渉外委員の方に当 てていただいて、今は感謝しておりま

す。結果として、やはり出なくてはいけないと言いますか、モチベーション持って私自身の取り組みはできたのかなと思っております。なお、初めてこのロータリーの友を1年間全てを読みました。正直言いますと、今までだと全く読まずにそのまま縛られてるなんてこともありましたから。ただ、1年読み込みやることによって、なんとなくそういうことなのかなっていうのが、自分の中で気づきにつながってるような部分もあ

ったので、良かったなと思っております。ただ、私がこの委員会に貼り付けいただいたタイミングで、公共イメージからの雑誌広報渉外っていう文字がついて、ロータリーの友のご紹介プラスアルファ、対外的な部分でも、IT委員会さんと連携して、何か、外にオープンに発信するような取り組みもやることができるんだよっていうアドバイスをいただいてはいたんですけども、そういった部分まで行き届かなかった点があったのかなというのが反省点でしょうか。ただ、うまく委員会のメンバーと合わせて、そういった親睦を深めながら活動ができたことに対して、私自身として喜びと皆様に対する感謝の気持ちを持って1年間を終わらせていただきたいと思っております。本当にありがとうございました。

#### 〇IT委員会

## 鶴丸彰紀委員長



今年度のIT委員会は、副委員長に 十文字光伸会員、委員に諸橋和典会員、 井上敬裕会員でした。過去ずっと5人体 制で何年もやってきましたIT委員会で すが、今期の井上会員の転勤による離

脱で現状では3人体制になってしまい、毎週のハイプ リッド例会準備などメンバーには多大なご協力を頂く 状況になっております。現在まで停滞することなく進 められているのは、副委員長の十文字会員と諸橋会員 のご尽力につきます。この場で改めて御礼申し上げま す。IT委員会では、会員の利便性向上を目指したホー ムページの改編や勉強会またハイプリッド例会を常設 するために、全員が一丸となって毎回の例会に早い時 刻から来て徹底した準備を行うことができました。今 期は先期からの継続課題だった「ハイブリッド例会内 でZOOMを使った「外部講師などのZOOM内での講 演」が、第一ホテル内の映像。スピーカー設備と反響 して起こるハウリングなどの影響を低減するための設 備改善、またウインドウズ7の古いパソコンなどの一 部更新。ハイブリッド例会の準備などで発生する各種 ケープルなどの邪魔になる機器の改善などを少しずつ 行っています。また毎年、白河西RCのホームページ の更新や大幅なリニューアル等も行っており「IT・ デジタルの活用と効率化 という2530地区の動向に対 しても、十分土壌となる一年でした。これが続けられ たことも、一年間途切れぬ努力を頂いた1Tメンバー の皆様に併せ、たくさんアドバイス、ご助カ頂きまし た佐藤会長、村上幹事に感謝します。また週報データ など毎週欠かさず送って頂いている渡部会員、ホーム ページの更新。改良で外部協力いただいております矢 田部会員のご子息のweb制作のシードネット様、ハイ

プリッド例会に際し事前情報などご協力を頂きました 各委員会。委員長にもお礼を申し上げ、一年の回顧と させていただきます。ありがとうございました。委員 会・委員長にもお礼を申し上げ、一年の回顧とさせて いただきます。

# 〇米山記念奨学会委員会 安部和夫委員長



皆さん、こんにちは。米山記念奨学会委員長を仰せつかりました安部でございます。1年間の活動報告をしたいと思います。私ども委員会の構成メンバーは、副委員長に成井正之さん、委

員に遠藤敦会員、金田会員、そして私が委員長でござ います。4人体制でやりました。まず、10月の米山記 念月間ですけども、その中において例会を担当いたし まして、皆さんに米山記念の1番のご理解いただくに は、奨学生そのものが来ていただいて卓話をいただく ということで、今年、白河ロータリーの方に出てきて おります干宝字さんが来ていただいて、卓話をいただ きました。合わせてカウンセラーの白河ロータリーの 原幹事さんにも卓話をいただいて、皆さんにご報告を させていただきました。その中で、時間が多少余って ましたので、米山記念奨学会からお借りしましたビデ オ等を流させていただきました。寄付金集めの活動す る事業だと思うんですが、特別寄付の方を、金田昇会 員、遠藤敦会員それと、私3人で特別寄付をさせてい ただき、また、会の方からですね、普通寄付金として、 1人当たり負担金として5000円×会員数分だけご寄付 をさせていただきました。以上で活動報告をしたいと 思います。

#### ○スマイルボックス委員会 大竹憂子委員長



皆さんこんにちは。スマイルボックス委員会の回顧報告をさせていただきます。今年度は永野会員の方から卓話をしていただいて、スマイルとはなんぞや的なことをお話ししていただいた

ので、皆さんのそのスマイルに対しての認知と言いますか、そういうのは広がったのかなと思っております。私たちスマイル委員会は1年間、スマイル報告担当者を決め。また委員全員が一様にスマイル報告ができるように委員の皆様にいろいろご協力をいただきまして、とても私は感謝しております。私自身もスマイルBOX委員会とはなんぞやとよくわかっていない部分が多かったので、とても勉強になりましたし、また皆様にその協力をしていただいて本当にありがたいと思っております。今年度もう1つチャレンジしまして、皆さ

んがいつも書いてるスマイルの用紙なんですけど、そ れを新しく作り変えてみたんですよ。ただ、現在その テーブルに載ってるような用紙がまだ在庫があるとい うことで、新しいその用紙を作成はしましたが、使用 に至らなかったという点がちょっと残念ではあります が、次年度にまたその用紙が使われるようになるとい いかなと思っております。5月末現在で136万4375円と いう結果になっておりまして、目標が150万でしたの で、実はまだまだ足りなくて、報告にぜひ達成しまし たと書きたいので、今後、今月いっぱいぜひご協力を いただけるとありがたいと思います。1年間で誕生日 のお祝いですとか、結婚記念日のお祝いですとかでス マイルし忘れたっていう方いらっしゃったら、ぜひ今 からでも遅くないのでしていただけるととてもありが たく思います。こうして1年間、皆様にご協力をいた だいたことに感謝申し上げて、1年回顧といたします。

#### ○野球愛好会

#### 吉野敬之新監督



野球愛好会今年度、1月から監督前任者が成績不振により更迭されましたので、私が、阿部慎之助ばりに、指名いただきまして、新監督となりました。今年度は、先週、前監督の方から大会

の結果が発表あったかと思うんですけれども、残念ながら東北大会出場代表決定戦では8点ほどの近差で負けまして、代表権逃したんですけれども、やはり敗因としましては、藤田龍文会員が海外、短期留学行かれてたというのが大きなうちのチームの穴かなという風に言っとくと、多分来週から練習来てくれるのかなと思いますので。それと、前年度は大会の方も通常通り行われたんですけれども、フィット圏が雨で流れたのと合わせて、フィットの方の各チームが、ほぼメンバーが揃わないということで、今年度も開催はされないのではないかという風な話になっておりました。1年間、皆様方の応援をいただいて精一杯頑張ってまいりました。成績は振るわなかったんですけれども、皆様、チームのメンバーで、懇親は非常に深まったと思っております。1年間、誠にありがとうございました。

#### ○ゴルフ愛好会

#### 堀田一彦会長



ゴルフ愛好会の一年回顧になります。 今年度はまた6月30日の最終日にグラン ディーで4回目のコンペを行いますが、 3回目までは無事に終了しました。そし て、あと初打ちコンペも1月に行いまし

て、無事に終了しまして、今年も多くの皆様に参加を いただきました。一昨年にハンデ改正をしまして、今 年度は永野さんも優勝していただいて、皆さんに優勝があるようなハンデをまた次年度以降改正しまして、新しいハンデで7月以降は皆さんにゴルフの方を参加していただければなという風に思っております。

#### ○スキー愛好会

#### 佐藤幸彦会長



スキー愛好会の方から報告いたします。今年の1月27、28日でございましたが、蔵温泉スキー場において1泊2日で行ってまいりました。当ロータリーからは金田昇会員と私だけになってしま

ったんですが、総勢30数名集めることができ天童ロータリーさん、それ以外の山形ロータリー、各ロータリーさん集まりました。30数名集まって懇親を深めることができました。また来年も有りますので、ぜひ早速、齋藤愛会員は混ぜていただきたいっていうことで来たので、ぜひ歓迎してますのでお待ちしております。それ以外の方々もスキー愛好会に混ぜて頂きたい方はぜひメンバーの方に言っていただければ一緒に行きたいと思いますので、どうぞよろしくお願いします。

#### ○バイク愛好会

#### 矢田部錦四郎会長



皆さんこんにちは。昨年度から始まりましたバイク愛好会、今年で2年目ということでまだ盛り上がりはないんですが、国際ロータリーの方でも、この親睦という部分でやっとバイクが出て

きたのかな。ゴルフのようにハンディがあったり、な んか商品もらったり、1位2位決めるわけじゃないし、 あんた今日走り早かったねとか、じゃあ1番にしよう かとか、そういうのもなく地味にまた活動してんです けど、本来私はこのバイクとかモータースポーツ、結 構長い間関わってきた中で、やっぱり1人で無駄走り をするのが、最高です。1日1200キロぐらい日帰りし たりして、だんだん年を重ねることによって、人と会 話することがすごく楽しみなんですよね。どこに行っ ても1人で無言でぼーっとしてるよりは、ただぼーっ としててもバイクに乗れることが幸せだったんです。 もう何の目的もなくバイクに跨がってるだけで、それ で十分な幸せな時代がありました。でも、もう古希を 迎えた時に、昔はよくここまできたなという気を使っ て、今は希望の希に変わった。ですから70になっても ライダーとしてもっとこのバイク愛好会も盛り上げ ていきたいと思っております。バイクを通して、みん なそれぞれ走り方も違うし、持ってるバイクも違うし、 あとは食べ物でもみんな違うんですね。ただ、そうい う中で、親睦というこのロータリーが持ってる1番大

切にしてるのは、やっぱ人を思いやる心、人。どんな 思いでも、走りに対しても何にしても、自分の走りじ ゃなくて、やっぱりそのグループの中で1番苦労して 走ってる人をどうやって面倒見てくるかとか、やっぱ そういうものに関してロータリーの中でも経験があっ たり、たまたま大きいバイクに乗ったり、会長のよう に250でもどんどん大型バイクをあおってくる、そう いう乗り方できる人もいるし、いろんな方がいるわけ ですね。今回も本来は1回目は終わってんですよ。そ ん時には会長がいけなくて、私と昇さんと2人で寂し いからつって、元会員の渡辺靖之さんを拾って、3人 で博士トンネルと昭和村の方に行ってきました。どう しても会長が1回行きたいってことで、今回、先ほど 説明あったように、猪苗代の方に行ってきました。私 が綿密に計画をしても当日ころっと変わる。これがバ イク愛好会らしい、楽しい、みんな理解力のある部分 なんですが、やはり天気を見て、即、皆さんの安全を 重視し今回そういうようなスケジュールになってきま した。ぜひ、皆さんの中にも、子供さん、お孫さんも、 バイクに乗って、どうしても危険だとか危ないって いうのが1番先に来るんですが、タクシーに乗ったり、 観光バスに乗ったり、お金を出して乗ってるのに自分 の命が失われるということもあるんですね。やはり自 分で危険なものを危険と自覚することが僕は最高の安 全だっていう部分の自分なりの哲学を持ってバイクに 乗っております。ぜひ皆さんも女性ライダーも今増え てます。ぜひこの機会に、バイクの免許をある人はバ イクに乗ってもらって、その楽しみをみんなで分かち 合って、そして一緒にバイクの話をしながらお酒を飲 めるような宴会も、設営いただければと思います。皆 さん、乗っただけで満足して、疲れ切っちゃって、酒 飲む元気がなくてね、いつも飲み会まで行けないんで すけど、ぜひ、そういう親睦も含めて、来年はまたバ イク愛好会あるようなんで、頑張っていきたいと思う んで、よろしくお願いします。

